



La Universidad de Oviedo se convierte en socia fundadora de la Alianza de Universidades Ruso-Española

- El rector, Santiago García Granda, y el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, asisten en Moscú a la firma de este acuerdo de cooperación académica entre ocho instituciones

Oviedo/Uviéu, 10 de abril de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, firmó ayer en Moscú el Memorando para la Creación de la Alianza entre Universidades Rusas y Españolas (AURE), cuyo objetivo principal es fortalecer e impulsar la cooperación en el ámbito de la educación académica, las investigaciones científicas y la internacionalización. La institución académica asturiana se convirtió así en socia fundadora de esta unión, junto con las y los rectores de otras tres universidades españolas y de cuatro rusas.

Por parte española, rubricaron el acuerdo Juan Romo Urroz, rector de la Universidad Carlos III; María José Figueres Salvat, rectora de la Universidad de Rovira i Virgili; y María Vicenta Mestre Escrivá, rectora de la Universitat de València. En cuanto a las cuatro universidades rusas, se trata de la Academia Rusa de Economía Nacional y Administración Pública adjunta al Presidente de la Federación de Rusia (RANEP), que estuvo representada en el acto por su rector, Vladimir Mau; la Academia Rusa del Comercio Exterior del Ministerio de Desarrollo Económico de la Federación de Rusia, representada por su rector, Sergey G. Sinelnikov-Muryleiov; la Universidad Nacional de Ciencia y Tecnología, a la que representó su rectora, Alevtina Chernikova; y la Universidad Nacional de Investigación de Tomsk, por el rector Eduard Galazhinskiy.

El memorando hace referencia al compromiso de las ocho instituciones de ofrecer una educación superior de calidad, realizar investigaciones científicas multilaterales, mejorar los aspectos sociales de la vida de la ciudadanía en el marco de la globalización, y crear una perspectiva internacional favorable en el contexto de un diálogo constructivo.

Las tareas de la AURE serán el apoyo a la movilidad académica del estudiantado, personal académico y administrativo; la elaboración y realización de los programas educativos en



común, incluidos los programas de dobles titulaciones a nivel de grado, posgrado y doctorado, incluyendo los de la educación complementaria; el desarrollo de las investigaciones científicas conjuntas; la realización de otros programas de innovación cuyo objetivo sea mejorar la calidad de la educación, incluida la del español y del ruso; así como la mencionada cooperación para el progreso científico y técnico, las innovaciones y la competitividad de los países.

A la firma del acuerdo también han asistido la secretaria de Estado de Universidades, Investigación, Desarrollo e Innovación, Ángeles Heras; el secretario general de Universidades, José Manuel Pingarrón; y el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional de la Universidad de Oviedo, Francisco José Borge. El acto se celebró en el contexto de la mayor feria de educación superior de Moscú, dedicada este año a las relaciones ruso-españolas.